

Amicale des Dirigeants du Judo Français

POURQUOI ADHERER A L'ADJF ?

L'amicale des dirigeants du judo français a été créée le 12 mars 1988.

Depuis cette date, elle n'a cessé de contribuer au développement des valeurs du judo aux côtés de la fédération et à favoriser les relations amicales entre ceux qui partagent les mêmes valeurs et le même amour du judo. Nos valeurs et notre raison d'être se résument en quelques mots :

AMITIE, RESPECT, ENTRAIDE, SOLIDARITE, RECONNAISSANCE

C'est là notre unique vocation.

Nous regroupons toutes les générations de bénévoles quelles que soient leurs fonctions, qu'elles soient ou non toujours exercées.

Ainsi, adhérer à l'ADJF c'est :

- ✓ Garder un lien entre les « anciens » et les « nouveaux »
- ✓ Partager les expériences et les nouvelles idées
- ✓ Reprendre contact avec ceux qui se sont éloignés
- ✓ Apporter de l'information régulière à tous ses membres
- ✓ Rendre hommage à ceux qui ont œuvré pour le judo
- ✓ Attribuer annuellement un trophée de l'amitié.

Notre engagement se caractérise par :

- ✓ Un investissement sans faille du comité directeur de l'ADJF
- ✓ Un bulletin d'information bimestriel comprenant diverses rubriques : études, entretiens, articles de fond, souvenirs, carnets, etc.
- ✓ Un correspondant régional proposé par le président de la ligue, avec des missions bien spécifiques de reconnaissance des dirigeants régionaux et des présences privilégiées sur certaines manifestations de ligues
- ✓ Un accueil privilégié lors de manifestations nationales telles que le Grand Slam de Paris.

Pour ce faire, nous avons besoin de tous et de votre adhésion pour une cotisation annuelle minime.

VENEZ NOUS REJOINDRE!

Toute nouvelle adhésion ou renouvellement donnera lieu à l'attribution d'une carte d'adhérent, ainsi que de gadgets tels que stylo, pin's... en fonction des stocks disponibles.